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      Аннотация

    
        
          Данная работа направлена на изучение культуры безопасности в высших учебных заведениях и определение уровня сформированности в Высшей школе техносферной безопасности СПбПУ Петра Великого. Объект исследования – культура безопасности в высших учебных заведениях. Предмет исследования – уровень культуры безопасности у сотрудников Высшей школы техносферной безопасности. Цель работы – оценить уровень сформированности культуры безопасности на примере сотрудников Высшей школы техносферной безопасности. Задачи, которые выполнены в ходе работы: 1. Проведена сравнительная характеристика методов оценивания куль-туры безопасности с целью определения наиболее оптимального для дальнейших расчетов. 2. Разработка анкетного листа и проведение анкетирования среди сотрудников Высшей школы техносферной безопасности. 3. Расчет оценки уровня сформированности культуры безопасности. 4. Предложения по улучшению уровня культуры безопасности. При написании работы были использованы следующие методы:  анализ научной литературы;  сравнение методов;  опрос сотрудников;  синтез. Результатом работы является оценка, полученная при помощи проведения опроса. Рассчитанная оценка была применена к лестнице культуры безопасности Патрика Хадсона для определения типа культуры безопасности и дальнейших рекомендаций по повышению уровня. Для достижения данных результатов использовались цифровые технологии (Microsoft Excel), было произведено интерпретирование и ранжирование полученных в результате исследования данных.
        

        
          This work is aimed at studying the safety culture in higher educational institu-tions and determining its level of formation in the Higher School of Technosphere Safety of Peter the Great SPbPU. The object of the research is the culture of safety in higher educational institu-tions. The subject of the study is the level of safety culture among employees of the Higher School of Technosphere Safety. The purpose of the work is to assess the level of formation of a safety culture on the example of employees of the Higher School of Technospheric Safety. Tasks completed during the work: 1. A comparative description of the methods for evaluating the safety culture was carried out in order to determine the most optimal for further calculations. 2. Development of a questionnaire and conducting a survey among employees of the Higher School of Technosphere Safety. 3. Calculation of the assessment of the level of formation of safety culture. 4. Suggestions for improving the level of safety culture. When writing the work, the following methods were used:  analysis of scientific literature;  comparison of methods;  survey of employees;  synthesis. The result of the work is an estimate obtained by conducting a survey. The cal-culated score was applied to Patrick Hudsons safety culture ladder to determine the type of safety culture and further recommendations to improve the level. To achieve these results, digital technologies (Microsoft Excel) were used, the interpretation and ranking of the data obtained as a result of the study was carried out.
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